



出品物募集

チャリティバザル

A black and white illustration of two monkeys. One monkey is standing upright, facing left, with its arms raised. The second monkey is perched on its back, facing right. Both have long tails.

管し難いので、当田会場へ持参すること。

* 語り合いとの問い合わせ
徳山市社会福祉協議会
、担当者 桑次一

も実施される(今年は第10回)。
＊日時・平成六年十一月十日
(土)午後一時よりの実施は

十二時～十三時

○ 提供出品物の募集要領 一階多目的ホール

まで隨時受け付ける。
※受付場所は左記場所

● 德山市市社会福祉協議会
市内・速玉町3-17

●各公民館。 提供出品物の一例

周陽中校区(徳・鶴)同和教育推進協
会特集ページコ (PART. 4)
この地区が今年度同和教育推進モデ
ル指定により、7月号から特集ページを
しています。今月は【その4】です。

これまで三回ほど、同和問題について特集を掲載し、「如何に差別が許されざる愚かなことであり」、「江戸時代の支配者が勝手に作った人権侵害の最たるもの」等を述べてきました。

今回は、一応の締めくくりとして、今夏開催の同和研修会での、地区参加者

ようやく秋の気配が濃厚になつたが、相変わらず雨降らず渴水が続く天候は、自然現象とは言え困つたものだ。◆長時間の給水制限されている地方の人々の不自由さと困惑ぶりは察してあります。◆戯言子が悪友共と秋の夜長に盃を重ね、変な口レツで水対策について言いたい放題の奇案?・迷案?を披露しよう。中でも総理大臣への提案と決まりの案が勇ましい。◆西日本中のダム全てをトンネルか配管で連結し融通しあえる工事をすれば解決するが、ゼニが要るモノ!◆ゼニなら幾らでも捻り出せるでヨー。だいたい瀬戸内海に三本の橋を一兆円もかけて架けるチユウ馬鹿なことが必要かいや一本で充分。二本分の工事費で水トンネル工事に当てればわきやしない。◆お又シ仲々頭がええの!、松山も高松も水問題で頭が痛いからすぐ賛成するイイヤ。これは総理大臣に早速線増設も減らしてトンネルをやるデヨ。他合いのない、くだらん醉狂話とするには勿体無い程の秘策でヨー。◆盃の数が多くなつた老輩同士が、口角泡を飛ばす政治談義に、雨神様もなんとか考えて呉れそうに思つた初秋の一夜も楽しいものである。◆

